



Gußwerk



Mariazell



St. Sebastian



Halltal



ASKÖ SV St. Sebastian

Naturbahn- Rodel-WM

im Mariazeller Land

15.-18. Jänner 2015



mariazeLLer Land
...ein Geschenk des Himmels





FIL Weltmeisterschaft Rennrodeln auf Naturbahn St. Sebastian ± Mariazeller Land

Mitte Jänner wird in St. Sebastian in der Steiermark ein besonderes Highlight für die Region Mariazeller Land veranstaltet. Zwischen 15. und 18. Jänner 2015 findet auf der Rodelbahn am Sigmundsberg die Weltmeisterschaft der Naturbahnrodler statt. Nachdem das Organisationsteam bereits in den vergangenen Jahren perfekte Weltcupveranstaltungen organisierte, hat der Internationale Rodelverband nun auch die Weltmeisterschaft an die Steiermark vergeben.

Russland, Italien, Polen, Deutschland – alle fordern Österreich

Naturbahnrodeln ist unglaublich spektakulär – es werden rund 20 bis 25 Nationen zu dieser Weltmeisterschaft erwartet. Neben Russland zählen vor allem die Italiener zu den führenden Nationen.

Tausende Zuschauer – Spannende Entscheidungen

In St. Sebastian werden bei dieser Weltmeisterschaft tausende Zuschauer erwartet. Medaillenchancen für die Österreicher gibt es genug. Sowohl im Einsitzer der Damen und Herren, wie auch im Doppel und im Teambewerb rechnet man mit Edelmetall.

Service für die Fans – Liveübertragung auf LED Wand

Das Ziel ist es, im Mariazeller Land ein Großereignis zu bieten, von dem man noch länger spricht. Die Rennen werden für die Zuschauer live auf eine LED Wand übertragen. Neben diesem Service wird ein reichhaltiges Rahmenprogramm für den nötigen Eventcharakter sorgen.

TV-Übertragungen europaweit

Die Weltmeisterschaft in St. Sebastian wird auch medial ein großer Erfolg werden. In Planung sind die Übertragungen auf ORF Sport sowie internationalen Fernsehstationen. Im ORF Landesstudio Steiermark wird eine ausführliche Zusammenfassung der Renntage präsentiert. Zusätzliche Liveübertragung der Renntage im Internet.

Partnerschaft für die Region

Um das Event auch finanziell erfolgreich bewältigen zu können, brauchen die Veranstalter die Unterstützung aus der Wirtschaft in der Steiermark und auch durch Partner aus Österreich und Europa.





Das Programm zur Naturbahnrodel-WM 2015

St. Sebastian, im schönen Mariazeller Land gelegen, hat sich zu einem Rodel-Veranstaltungszentrum entwickelt: 2008 Junioren EM, 2009 Weltcup, 2010 Europameisterschaft, 2014 Weltcup, jährlich Europacup-Bewerbe. Dem Publikum aus dem Mariazeller Land und allen weiter Angereisten wird diese gut organisierte internationale Rodelveranstaltung eine unbändige Lust auf den faszinierenden Rodelsport vermitteln.

Mittwoch, 14. Jänner

Anreise und Bahnbesichtigung

Donnerstag, 15. Jänner

10.00 Uhr Trainingslauf Herren
 Trainingslauf Damen
 Trainingslauf Doppelsitzer
 17.00 Uhr Trainingslauf Herren (Nightrace)
 Trainingslauf Damen (Nightrace)
 19.00 Uhr Offizielle Eröffnung am Hauptplatz Mariazell

Freitag, 16. Jänner

10.00 Uhr Trainingslauf Damen
 1. Wertungslauf Herren
 13.00 Uhr 1. Wertungslauf Doppelsitzer
 Finallauf Doppelsitzer
 Flowerceremony
 WM-Party
 Medaillenverleihung Doppelsitzer

Samstag, 17. Jänner

13.00 Uhr 2. Wertungslauf Herren
 1. Wertungslauf Damen
 Nightrace
 Finallauf Herren
 Flowerceremony
 WM-Ball
 Medaillenverleihung Herren

Sonntag, 18. Jänner

10.00 Uhr 2. Wertungslauf Damen
 Finallauf Damen
 Flowerceremony
 13.00 Uhr Teambewerb
 Flowerceremony
 14.00 Uhr Medaillenverleihung Damen
 Medaillenverleihung Teambewerb
 Schlussfeier





mariazeller Land ...reich an Pistenzauber

Auf den beiden Schibergen des Mariazeller Landes haben Sie die Wahl: Schifahren, Carven, Snowboarden oder Touren gehen. Moderne Liftanlagen befördern Sie zu den bestens präparierten Pisten. Beschneiungsanlagen garantieren Schneesicherheit von Dezember bis März. Zwischen beiden Bergen verkehrt ein Gratis-Schibus.

Spaß im Schnee für die ganze Familie ist das Motto der Mariazeller Bürgeralpe (868 bis 1267 m Seehöhe). Zur Auswahl stehen 8 Pisten mit 11 km Länge und jeder Schwierigkeitsstufe, getestet und prämiert mit dem Steirischen Pistengütesiegel. Für einen mühelosen Aufstieg sorgen eine Gondelbahn, 2 Vierersessellifte sowie ein Schlepplift und ein Tellerlift. Eine beleuchtete Rodelbahn, die von der Bergstation der Seilbahn bis zur Talstation führt, rundet das Angebot ab.

Die Gemeindealpe Mitterbach bietet hochalpines Schierlebnis (868 – 1.626 m Seehöhe). 2 Sesselbahnen sowie 2 Schlepplifte befördern Sie zu den bestens präparierten Pisten. Ambitionierte Skifahrer wagen sich auf den Steilhang – mit bis zu 70 % Gefälle die steilste Piste in Niederösterreich. Und wer noch unsicher auf den Brettl'n unterwegs ist, wird sich auf der Familienabfahrt wohl fühlen – mit 8 Kilometern die Längste des Landes. Die Gemeindealpe ist auch DER Geheimtipp für Tourenger.

Der Winter im Mariazeller Land hat viele Gesichter: Über 50 km Loipen laden den sportiven wie den Genusslangläufer ein, die herrliche Landschaft gleitend zu erkunden. Beste Präparierung wird durch das Steirische Loipengütesiegel garantiert. Wer lieber auf 2 Kufen talwärts braust, den wird die beleuchtete Rodelbahn von der Mariazeller Bürgeralpe begeistern.